

INTERNATIONAL

Guinée: le procès des initiateurs de la contestation

Jonas OSSOMBEY
Libreville/Gabon

SELON un journaliste de l'AFP, le procès des principaux initiateurs des manifestations contre un éventuel troisième mandat du président Alpha Condé en Guinée s'est ouvert hier mercredi en matinée à Conakry, dans une atmosphère tendue. Sur le banc des accusés, 8 responsables du Front national pour la défense de la Constitution (FNDC), une coalition rassemblant des partis d'opposition, des syndicats et des membres de la société civile. Ils sont notamment jugés pour avoir tenu des propos de nature à troubler l'ordre public en appelant à manifester, selon l'accusation.

Ils comparaissent devant le tribunal de première instance de Dixinn, un quartier de Conakry, placé sous haute protection, alors que la capitale et plusieurs autres villes ont été en proie lundi et mardi à une agitation meurtrière, ont constaté plusieurs observateurs.

Ils avaient été interpellés samedi au domicile du coordinateur du FNDC, l'ancien ministre Abdourahmane Sanoh. Leur avocat, Salifou Béavogui, escompte un jugement plus tard dans la journée et s'attend à ce que ses clients soient «punis», a-t-il dit à l'AFP lors d'une interruption d'audience. Ils encourent, selon

lui, des peines allant de 3 à 5 ans de prison. «Nous allons plaider non coupable», a-t-il souligné. Interrogé en premier, M. Sanoh «ne reconnaît pas les faits» qui lui sont reprochés et il «s'engage à poursuivre le combat contre un changement de la Constitution», a ajouté l'avocat.

Créé au mois avril, le FNDC milite avec virulence contre un projet de révision de la Constitution, évoqué par le pouvoir, qui permettrait à Alpha Condé, 81 ans, de se présenter fin 2020 pour un troisième mandat, alors que leur nombre est limité à deux dans cette ancienne colonie française d'Afrique de l'Ouest.

Des heurts ont agité Conakry et plusieurs villes depuis lundi, faisant au moins six morts parmi les manifestants, tués par les forces de l'ordre, selon des proches et des médecins.

Le gouvernement assure que les forces de sécurité ne font pas usage d'armes à feu et ont confirmé seulement la mort d'un habitant de Conakry et d'un gendarme.

Des organisations internationales, à l'image de l'ONU, expriment quant à elles leur inquiétude d'une escalade dans un pays pauvre, à la stabilité incertaine dont l'histoire récente est marquée par des protestations et des répressions extrêmement violentes.



Les leaders guinéens de l'opposition et des ONG au cours d'une manifestation.

Photo: DR

IDÉES

Restos et Sorties

PRÈS DE CHEZ VOUS

Radisson BLU
Océan Palace Hotel Libreville

KOBU

VENEZ DÉCOUVRIR NOTRE OFFRE SPÉCIALE DU MERCREDI AU RESTAURANT KOBU

À PARTIR DE 17H00

ENTRÉE CHAUDE
PLAT
DESSERT
19 000 FCFA

TÉL: 01 44 80 00

SUSHI MANIA

FEEL THE DIFFERENCE

radissonblu.com/hotel-libreville

CASINO CROISSETTE

LE LOUNGE & LES JEUX

HAPPY HOURS

Sur la plupart des boissons C'EST TOUS LES JOURS

DE 18^h A 21^h

Et dimanche, c'est toute la nuit pour la...

Soirée Salsa

Info & Résa : 07 38 17 41

YOKA SPORTS BAR

YoKo SPORTS BAR

Diffusion en direct dans une ambiance exceptionnelle

Ligue des champions
Première Ligue
Ligue 1
La ligu
La Série A

CONTACT 04674609

Ouvert à partir de 17h

La Vinothèque By Bela

Du vin, de la grillade et des gens

Situé à la montée de Louis après le Wapeti

+241 01 44 64 31 La Vinothèque By Bela

LaVinothèqueByBela